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9
月
10
日
か
ら
開
か
れ
て
い
た
北
区
議
会
第
3
回
定
例

会
は
、
10
月
5
日
に
閉
会
し
ま
し
た
。
最
終
日
の
本
会
議

で
は
、
日
本
共
産
党
北
区
議
員
団
を
代
表
し
て
、
な
が
い

と
も
こ
議
員
が
２
０
１
７
年
度
決
算
認
定
へ
の
反
対
討
論

を
お
こ
な
い
ま
し
た
。（
の
の
山
け
ん
）

❶生活保護費横領事件について、全容解
明と再発防止に全力をあげ、区民の信
頼を回復する。

❷神谷小中一貫校は、関係住民の合意形
成、十分な教育環境確保に留意する。

❸北清掃工場の建て替え工事で、全覆い
仮設テントの使用を東京二十三区清掃
一部事務組合に求める。

❹コミュニティバス新規路線を、改定さ
れる基本計画の中で具体化する。

❺都の補助金も活用し、小・中学校体育
館へのエアコン設置を迅速に進める。

北区議会第3回定例会が閉会

高まった財政力は暮らしの充実に
ながいともこ議員が2017年度決算認定に反対討論

区政報告のつどい
10月20日（土）午後６時30分より

赤羽会館小ホール

決算審査を通じての要望項目

おはなし

のの山けん
区議会議員

主催　日本共産党・のの山けん事務所　お問合せは090-2156-3510（のの山）まで

討
論
で
は
、
待
機
児

解
消
に
向
け
た
保
育
所

定
員
の
拡
大
、
就
学
援

助
入
学
準
備
金
前
倒
し

支
給
、
ひ
と
り
親
家
庭

の
相
談
窓
口
設
置
、
子

ど
も
食
堂
へ
の
支
援
、

感
震
ブ
レ
ー
カ
ー
設
置

助
成
な
ど
は
、
日
本
共

産
党
議
員
団
の
予
算
組

み
替
え
提
案
が
実
っ
た

も
の
と
し
て
評
価
す
る

と
し
た
上
で
、
一
般
会

計
決
算
に
は
、
①
過
去

最
高
の
基
金
を
積
み
立

て
、「
財
政
対
応
力
は

高
ま
っ
た
」
と
し
な
が

ら
、
区
民
の
暮
ら
し
を

支
え
る
施
策
が
未
だ
充

分
で
な
い
、
②
区
民
に

さ
ら
な
る
負
担
を
迫
る

経
営
改
革
プ
ラ
ン
と
、

合
理
性
を
失
っ
た
公
共

施
設
再
配
置
方
針
に

固
執
す
る
姿
勢
、
③
ま

ち
づ
く
り
や
学
校
跡
地

利
活
用
の
分
野
に
お
い

て
、
住
民
合
意
を
な
い

が
し
ろ
に
す
る
姿
勢
、

④
区
民
の
負
担
に
つ
な

が
る
安
倍
自
公
政
権
の

施
策
に
批
判
的
立
場
を

持
た
ず
、
こ
れ
を
容
認

す
る
姿
勢
、
と
の
理
由

か
ら
認
定
に
反
対
す
る

と
表
明
し
、
決
算
審
査

を
通
じ
て
重
要
と
な
っ

た
5
つ
の
点
を
要
望
し

ま
し
た
（
囲
み
参
照
）。

特
別
会
計
で
は
、
国

保
事
業
会
計
と
後
期
高

齢
者
医
療
会
計
の
認
定

に
つ
い
て
、
保
険
料
が

値
上
が
り
に
な
っ
た
こ

と
な
ど
か
ら
反
対
、
介

護
保
険
と
中
退
共
会
計

に
つ
い
て
は
賛
成
を
表

明
し
ま
し
た
。



2日の決算特別委員会最終日、補足
質疑の中で、公明党の大島実議員が、
区が後援する行事において日本共産党
の議員が「政治的なビラ」を配布させ
たとして、これを「糾弾する」などとす
る発言を行いました。党議員団はただち
に公党への誹謗・中傷だとして、発言
の撤回を求めました。
直後に開かれた理事会では、公明党

が日本共産党の議員を指したものだと
認めながらも、発言の撤回を拒みました。
議会での事実無根の誹謗・中傷発言

は、断じて許されるものではありません。

35人学級・教員の抜本的増員を
日本共産党東京都地方議員団が文部科学省に要請

日
本
共
産
党
東
京
都
地

方
議
員
団
と
都
委
員
会
は

9
日
、
福
祉
・
教
育
の
充

実
、
米
軍
基
地
撤
去
な
ど

切
実
な
要
望
の
実
現
を
政

府
に
要
請
し
ま
し
た
。

私
は
、
さ
が
ら
と
し
こ

区
議
、
せ
い
の
恵
子
党
北

地
区
く
ら
し
サ
ポ
ー
ト
室

長
と
と
も
に
、
文
部
科
学

省
へ
の
要
請
行
動
に
参
加
。

「
小
中
学
校
の
全
学
年
35

人
学
級
を
早
期
に
完
成
さ

せ
、
さ
ら
に
少
人
数
学
級

に
す
す
め
る
こ
と
」、「
教

員
定
数
を
抜
本

的
に
増
員
し
、

教
員
一
人
当
た

り
の
授
業
時
数

を
引
き
下
げ
る

な
ど
、
教
員
の

多
忙
化
を
解
消

す
る
こ
と
」
な

ど
13
項
目
を
盛

り
込
ん
だ
要
請

書
を
提
出
し
、

回
答
を
求
め
ま

し
た
。

同
席
し
た
吉
良
よ
し
子

参
院
議
員
は
、
と
り
わ
け

焦
眉
の
課
題
と
な
っ
て
い

る
教
員
の
働
き
方
改
革
、

教
育
の
無
償
化
の
全
面
実

践
を
政
府
の
責
任
で
推
進

す
る
よ
う
求
め
ま
し
た
。

酷
暑
対
策
と
し
て
、
公

立
学
校
体
育
館
へ
の
エ
ア

コ
ン
設
置
助
成
を
求
め
た

こ
と
に
対
し
、
文
科
省
か

ら
は
「
十
分
な
予
算
措
置

の
確
保
に
努
め
る
」
と
の

回
答
が
示
さ
れ
ま
し
た
。

（
の
の
山
け
ん
）

東京の地方議員とともに要請する吉良よし子参院議員

6日、7日に開かれた区民まつり。どの会場も大盛況でした。（のの山けん）

ふるさと北区

区民まつり
王子会場

赤羽会場

飛鳥山公園

赤羽公園

公明党議員に
発言撤回を要求

決算特別委員会で
日本共産党を誹謗・中傷


